

Nota informativa

Hospital Hermilio Valdizán

Dra. Gloria Cueva: “Nuestro compromiso y nuestra fe están intactos”

Fueron las palabras de la directora general, durante la actividad por Fiestas Patrias, al referirse a la lucha diaria de todos los profesionales y trabajadores de la institución en el marco de la Pandemia por Covid - 19.



Dra. Gloria Cueva Vergara, Directora General

La Dra. Gloria Cueva Vergara, directora General del Hospital Hermilio Valdizán, destacó que en la actualidad se brindan aproximadamente 300 atenciones virtuales diarias, señaló que desde el inicio de la emergencia sanitaria los trabajadores de la institución están comprometidos con brindar continuidad a los servicios y esto se ha visto reflejado en las modalidades de atención que se han implementado desde la Gestión, en favor de los usuarios.

Asimismo, destacó la labor de los equipos de trabajo del hospital: “Es valioso el trabajo que realizan los

equipos de los diferentes servicios de manera articulada, de forma presencial y virtual y que se visibiliza en los logros obtenidos recientemente, como por ejemplo el equipo multidisciplinario que logró la recuperación de nuestra paciente emblemática Cirila Pallarco (de 90 años) afectada por Covid – 19, que fue atendida integralmente en la institución y luego de los cuidados que recibió pudo superar la enfermedad”. También recordó la implementación de los servicios de Teleconsulta, Teleorientación, la entrega de medicamentos a domicilio, entre otros.

A su turno, el Director Ejecutivo de Administración, Mg. Adm. Pablo Ruiz Pozo, coincidió con la Dra. Gloria Cueva sobre la invaluable labor que realizan los equipos terapéuticos, así como administrativos y técnicos e hizo un reconocimiento por todos los que luchan día a día en la batalla por la salud.

Acompañó la ceremonia el Dr. John Loli Depaz, director Adjunto (e) y se contó con la presencia de Jefes de Departamentos,



Mg. Adm. Pablo Ruiz Pozo

Oficinas y Servicios; y trabajadores de la institución.

El evento se realizó mediante conexión virtual y fue organizado por la Oficina de Personal – Bienestar de Personal y el equipo de Trabajo de Relaciones Públicas.



Padre, Juan Barranco Hernández.

Ceremonia de Paraliturgia

Como parte de las actividades por Fiestas Patrias, se celebró la misa en memoria por nuestros compañeros: Rodolfo Flores Pérez, Omar Rojas Merino

y Rubén Briceño Cesare. Así como por la salud de todo el personal de la institución y las personas que son afectadas por el covid -19 y otras enfermedades, en este difícil momento. La ceremonia fue oficiada por el Reverendo Padre, Juan Barranco Hernández.

Izamiento del Pabellón Nacional.

El Izamiento se realizó con la presencia de autoridades institucionales, presidida por la directora general, Dra. Gloria Cueva Vergara; así como jefes, coordinadores y trabajadores del hospital.





Hoy 28 de julio del 2020, aunque desgarrada por los azotes más despiadados, nuestra bandera flamea y se yergue indómita, contra todos los vientos adversos; nuestro himno, se troca en oración suprema, para invocar a los espíritus del tesón inquebrantable y de la rebeldía constructora; y nuestras escarapelas, se convierten en puntos luminosos, por donde se asoman impetuosos y tercios, nuestros corazones volcánicos.

Felices fiestas patrias!!!

Autor: Dr. John Loli Depaz

Presentación artística

Agradecemos la presencia en la actividad de los artistas, Rahjir con el tema: María Lando y el Zambo Barbieri con el tema: Homenaje al Perú. Quienes dedicaron sus interpretaciones a todos los trabajadores del sector que luchan día a día por mejorar la salud de las personas.

